

**Presseinformation**

11. August 2022

**Christian Schäfer**

Konzernpressesprecher

Provinzial Nord Brandkasse AG  
Sophienblatt 33  
24114 Kiel  
Tel. 0251 219-3644  
[christian.schaefer@provinzial.de](mailto:christian.schaefer@provinzial.de)

## **Provinzial und SSC Palmberg Schwerin verlängern Partnerschaft**

**Schwerin/Kiel. Deutschlands Rekordmeister im Damenvolleyball, der SSC Palmberg Schwerin, und der Regionalversicherer Provinzial weiten ihre Zusammenarbeit aus. „Wir freuen uns, dass wir weiterhin auf die Provinzial als Sponsor zählen können. Dass es eine so lange vertrauliche Zusammenarbeit gibt, ist eine Seltenheit im Profisport“, freut sich SSC-Geschäftsführer Christian Hüneburg.**

Sabine Krummenerl, Vorstandsmitglied der Provinzial Nord Brandkasse, hebt die regionale Verankerung als wichtige Gemeinsamkeit der beiden Partner hervor. „Unser Leitspruch lautet nicht umsonst: Immer da. Immer nah. Für uns im Norden. Wir engagieren uns daher auch gern im Spitzensport-Sponsoring in unserem Geschäftsgebiet und da ist der SSC Palmberg Schwerin eine hervorragende Adresse in Mecklenburg-Vorpommern mit bundesweiter Strahlkraft und hohen Sympathiewerten.“

Bereits seit 1994 zählt die Provinzial zum Sponsorenkreis des Deutschen Volleyball-Rekordmeisters. Nun wurde der Vertrag zwischen dem SSC und der Provinzial Nord Brandkasse um zwei weitere Jahre verlängert. Zum Sponsoring-Paket, das die Werbepräsenz in der Halle sowie auf den Trikots regelt, zählen ab sofort auch verstärkte gemeinsame Social Media Aktivitäten der beiden Partner.

Die Provinzial Nord Brandkasse mit Sitz in Kiel und Geschäftsgebiet in Mecklenburg-Vorpommern, Schleswig-Holstein und Hamburg gehört zu den Regionalversicherern des Provinzial Konzerns mit Sitz in Münster. Mit einer Landesdirektion in Rostock und zahlreichen Generalagenturen im ganzen Land ist die Provinzial Nord auch in Mecklenburg-Vorpommern vertreten. Mit über fünf Millionen Kunden aus dem Privat- sowie Firmenkundenbereich gehört der Konzern zu den großen deutschen Versicherungsgruppen. Der öffentliche Versicherer engagiert sich neben dem Spitzen- und Breitensport auch in den Bereichen Kunst und Kultur, Sicherheit und Schadenverhütung sowie für soziale Projekte.

**Bildzeile: Der SSC Palmberg Schwerin sorgt regelmäßig für Spitzenleistungen im Damenvolleyball. Die Provinzial und der SSC verlängern ihre Partnerschaft um weitere zwei Jahre.**

**Foto: SSC Palmberg Schwerin (honorarfrei)**